

PRIX DE L'ABONNEMENT.
Edition Quotidienne.
Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ÉTRANGER... \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30
Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro  **Cinq Sous**

PRIX DE L'ABONNEMENT.
Edition Hebdomadaire.
Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois.
POUR LES ETATS-UNIS... \$4.00 \$2.00 \$1.00 75 cts
POUR L'ÉTRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.35 \$1.05
Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

L'Abbeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 28 JUIN 1899.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.
BUREAU: 393 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.
Entered at the Post Office at New Orleans, La., as Second Class Matter.
POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

A la Chambre des Députés.

Paris, France, 27 juin—Aujourd'hui à la Chambre des Députés M. Paul Deroulède, fondateur de la Ligue des Patriotes, député d'Angoulême, a présenté un projet de loi tendant à la révision de la constitution, dans le but de substituer une république populaire à la république parlementaire, et il a demandé l'urgence.
M. Waldeck-Rousseau, président du conseil, s'est opposé à l'urgence et a demandé le renvoi du projet à une commission.
M. Deroulède a demandé la parole, mais le président de la Chambre lui a refusé.
M. Lasies, un antisémite, député de Condem, a accusé le premier ministre d'avoir recours à des subterfuges. Un violent tumulte a éclaté. Plusieurs députés ont essayé de prendre la parole, mais leurs voix se sont perdues dans le bruit, et le président a suspendu la séance.
A la reprise l'urgence demandée pour le projet de M. Deroulède a été repoussée par 397 voix contre 70.

Scènes tumultueuses à la Chambre des Députés de Belgique.

Bruxelles, Belgique, 27 juin—Des scènes tumultueuses se sont produites aujourd'hui à la Chambre des Députés au cours des débats sur la loi électorale.
Les socialistes ont accusé les questeurs d'introduire des membres de la maison royale pour prendre des notes. Les questeurs ont vivement démenti ces assertions.
Éventuellement, la séance a été levée.

Les grandes manœuvres navales anglaises.

Chatham, Angleterre, 27 juin—L'ordre de mobiliser la flotte le 11 juillet prochain est arrivé à l'arsenal de Chatham. On croit que c'est une mesure préparatoire aux grandes manœuvres navales annuelles.
Dix cuirassés et trente-deux croiseurs prendront part à ces manœuvres.

Union de l'Angleterre avec l'Australie.

Londres, 27 juin—En réponse à une question qui lui était posée dans la Chambre des Communes, M. Chamberlain, secrétaire des colonies a dit: qu'il espérait que, la session prochaine, un bill établissant la fédération avec l'Australie, serait présenté à la Chambre.

Le Sfax en vue.

Plymouth, Angleterre, 27 juin—Le steamer belge Bruxellesville, arrivé aujourd'hui des ports de l'Afrique rapporte qu'il a aperçu hier à midi un croiseur français qu'il croit être le Sfax, ayant à bord Dreyfus et allant dans la direction de Brest.

Le transport Montana.

Londres, 27 juin—Le transport Montana, parti de Baltimore le 4 juin pour Londres, et qui est arrivé vendredi à Falmouth, ayant son hélice brisée a été remorqué à Gravesend.

Les troubles d'Espagne.

Saragosse, Espagne, 27 juin—De nombreuses personnes ont été blessées durant les émeutes d'hier à Saragosse. Dix-sept personnes ont reçu des blessures dangereuses. Les troupes ont été obligées de tirer sur la foule.
La loi martiale a été déclarée à Valence.
Des bagarres se sont produites à Grenade, où les soldats ont chargé la foule et blessé plusieurs personnes.
Des démonstrations contre le budget ont eu lieu à Burgos, à Tolède et à Lagrona.

Paq de fièvre jaune à la Havane.

Havane, 27 juin—Il y a eu 13 cas de fièvre jaune, à la Havane, cette année. Sur ce nombre, cinq ont été mortels et huit ont suivi de guérison. Parmi les décès, on en compte un à bord d'un navire dans le port; c'est un marin, un soldat est mort également, ainsi que plusieurs civils.
Pour le moment, il n'y a pas un seul cas de fièvre jaune à la Havane.



LE JUGE JAMES P. TARVIN.

An cours des débats à la convention des Clubs bimétalliques de la Vallée de l'Ohio tenue récemment à Louisville, Kentucky, ce leader bien connu du Kentucky a été présenté comme le candidat à la vice-présidence sur le ticket de Wm. J. Bryan en 1900.
Le juge Tarvin est un résident de Covington, Kentucky. Il est âgé d'environ quarante ans. C'est un orateur puissant et piquant, en même temps qu'un avocat sans compromission de la frappe libre de l'argent.
Il a acquis dans les journaux, l'an dernier, une grande notoriété en envoyant en prison tous les membres du conseil municipal de Covington pour mépris de justice, parce qu'ils refusaient le crédit nécessaire à l'ameublement de son tribunal. Il prend part activement depuis de nombreuses années à la politique active.

DEPECHEES Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABELLE

Jusqu'à la dernière heure.

SERVICE DE LA PRESSE ASSOCIEE

—ET—

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Nouvelles Etrangères.

Le conseil international des femmes.

Londres, 27 juin.
Le conseil international des femmes s'est réuni, hier, dans la salle de convocation de l'église. Westminster est divisé en cinq sections ou meetings qui sont tous occupés, aujourd'hui.
L'assemblée accorde une grande importance à la question des droits politiques à accorder à la femme.
La vice-présidente, Mme May Wright Sewall, des Etats-Unis, présidait.
Miss Susan Anthony, une des déléguées américaines, a fait l'histoire du mouvement américain.
On a annoncé la lecture d'un travail en faveur de la société américaine des femmes, au milieu du bruit des sifflets.
Mme Sewall a protesté contre cette intolérance. Elle a fait remarquer que personne n'était obligé d'assister à la réunion; mais que c'était le devoir de l'assemblée d'écouter courtoisement tous les orateurs.
La lecture du travail a ensuite été faite, interrompue à chaque instant par des cris et des bravos moqueurs.
Dans la section qui s'occupe des professions, Mme Antoinette Sterling a produit une vive sensation en déclarant qu'elle croyait que les oratrices se montraient beaucoup trop sévères pour les hommes. Elle a ajouté que les femmes ne se rendaient un compte exact de la valeur d'un mari, qu'après que celui-ci leur était enlevé par la mort.
L'article qui fait opposition aux franchises de la femme a été lu par Mme Frances Scott, du Massachusetts.

Salon de Lunch et de Crème de Lait NORMANDIE

Aux coins des rues Demare et Bourbon, N. O. Orléans. Les jours aux prix les plus modiques et les mieux préparés servis à toutes heures.

TONIQUE CÉLÈBRE DANS LE MONDE ENTIER
VIN MARIANI
MARIANI, VIN TONIQUE, pour le Corps, le Cerveau et les Nerfs.
Combat les maladies d'Été et les maux causant une déperdition de force.
Demandez par écrit le livre renfermant les attestations et les portraits des Empereurs, de l'Impératrice, des Princes, Cardinaux, Archevêques et autres personnalités distinguées. Il est envoyé à tous ceux qui envoient le mandat à VENDRE CHEZ TOUS LES PHARMACIENS, PARTOUT. ÉVITEZ LES SUBSTITUTIONS. MÉFIEZ-VOUS DES IMITATIONS.
MARIANI & CO. 52 W. 15th St., NEW YORK

Les attaques contre les français à Meng Ting, province de Yun Nan.

New York, 27 juin—Une dépêche de Hong Kong au "Herald" annonce que la douane chinoise et le consulat français à Meng Ting, sur la frontière de l'Yun Nan, ont été saqués et incendiés, le 22 juin par une bande de chinois armés.
Le commissaire et M. Skinner, Oldham, Maille, Miller et le consul français, M. de la Batie, ont pu s'échapper.
La démonstration, pense-t-on, était faite contre les Français.
La visite de M. Doumer à Yun Nan avait été faite en vue de protéger les intérêts du chemin de fer du Tonkin, qui doit, dit-on, prendre l'avant sur la ligne anglaise de Birmanie.
M. Doumer est retourné à Hong Kong, le 21 juin, en passant par Meng Ting.
Le marshal Sun, dont la présence a empêché les Drapeaux Noirs (Black Flags) de faire une incursion sur le territoire français, a traversé Hong Kong, la semaine dernière, en route pour Peking, après s'être consulté avec M. Doumer.
La conduite de la France exercera une grande influence sur le partage futur de la Chine méridionale.

A la Maison Blanche.

Washington, 27 juin—En attendant la Maison Blanche une heure après l'arrivée du président McKinley et de ses compagnons de voyage, le docteur Rixey a dit que l'état de Mme McKinley ne devait causer aucune inquiétude. Il compte la voir se rétablir rapidement, a-t-il dit. Elle se levra probablement cette après-midi.
De nombreuses personnes sont venues dans la journée prendre des nouvelles de Mme McKinley.
Le préside est resté quelques temps après le Mme McKinley, puis il s'est rendu à son bureau où il a trouvé de nombreuses lettres réclamant son attention. C'est pour cette raison qu'il n'a pas pu de visiteurs.
Seul, le secrétaire de la marine Long s'est entretenu avec M. McKinley au sujet de quelques affaires de son département.
Questionné sur la nécessité de l'envoi de renforts aux Philippines, le secrétaire Long a dit que toutes les troupes nécessaires seraient envoyées mais que le général Otis s'était abstenu jusqu'à présent de demander des renforts. En outre, rien d'important ne pouvait être entrepris au point de vue d'une campagne offensive durant la saison des pluies.

Retour du Président à Washington.

Washington, 27 juin—Le président et sa suite sont arrivés à Washington à 10 h 30 du matin.
M. et Mme McKinley ont été transportés immédiatement à la Maison Blanche.
Mme McKinley, dont l'indisposition a forcé le Président de quitter Adams, a très bien supporté le voyage.
Elle se sentait mieux à son arrivée. Elle avait plus froid dans la Nouvelle Angleterre, le changement subit de la température l'avait sensiblement affectée, et elle avait jugé prudent de rentrer à la Maison Blanche.
Son indisposition n'est pas considérée comme sérieuse; elle se remettra bien vite de cet accident. Avec le président et Mme McKinley se trouvaient Mme Abner McKinley, Miss Sarah Duncan, de Cleveland; Miss Ida Barber, de Canton, deux nièces du Président; le Dr Rixey, qui soigne le Président; le secrétaire intime Cortelyou et M. Randolph Foster.

L'envoi d'officiers aux Philippines.

Washington, 27 juin—Les autorités du département de la guerre examinent en ce moment la liste des officiers de l'armée pour établir si le serait possible d'en désigner quelques uns de leurs commandements actuels pour les envoyer aux Philippines.
De nombreux officiers en garnison aux Etats-Unis ont demandé leur transfert aux Philippines.
Par presque tous les transports partant des officiers qui remplacent leurs camarades rendus invalides par les maladies et les blessures.

Le département de la guerre se procurera de nouvelles troupes.

Le rapport du général Otis sur les maladies et les pertes établit clairement que des mesures doivent être prises immédiatement pour combler le vide d'environ quinze pour cent qui s'est produit dans l'armée des Philippines. Et les fonctionnaires prennent en considération l'assurance des autorités médicales qu'on ne peut pas compter sur une diminution de cette proportion d'invalides du tout la saison pluvieuse, qu'au contraire, les choses ne feront qu'empirer.
De nombreux malades devront être évacués sur les Etats-Unis, car l'expérience démontre, particulièrement dans les cas de fièvre typhoïde, que la convalescence est rare, à moins que le patient ne quitte les Philippines.
Ainsi, les autorités du département de la guerre seront obligées d'envoyer des recrues sans discontinuer si elles veulent se conformer au désir exprimé par le général Otis.
Les rapports des officiers de recrutement indiquent qu'ils sont en mesure de se procurer mille hommes par semaine, un nombre plus que suffisant, croit-on, pour subvenir aux besoins du général Otis à l'avenir.
Il y a actuellement trois mille recrues à San Francisco, qui partiront dès que des transports seront disponibles.

La vedetta Baker-Hawley.

Louisville, Kentucky, 27 juin—Dépêche spéciale de Louisville, Kentucky, 27 juin—
Un rapport de source authentique reçu de Manchester annonce que les habitants ont été repoussés dans la vedette Baker-Hawley.
Au moment où A. E. Harwood, un des agents de Tom P. Lee, se trouvait dans la vedette, il a été assailli de quatre coups de fusil, dont un a atteint son bras droit.
Le rapport de source authentique reçu de Manchester annonce que les habitants ont été repoussés dans la vedette Baker-Hawley.
Au moment où A. E. Harwood, un des agents de Tom P. Lee, se trouvait dans la vedette, il a été assailli de quatre coups de fusil, dont un a atteint son bras droit.
Le rapport de source authentique reçu de Manchester annonce que les habitants ont été repoussés dans la vedette Baker-Hawley.

Heritage.

Chicago, Illinois, 27 juin—John R. O'Connor, un sténographe de Chicago, vient d'être notifié qu'il est l'un des quatre héritiers des propriétés laissées par le comte de Cochrane, près de Dunfermline, Ecosse, propriétaire d'une valeur de \$6,250,000. Des autres héritiers deux vivent en Ecosse et le quatrième dans le Montana.

La situation à Paris suivant le correspondant de la Tribune.

New York, 26 juin—Le correspondant de la Tribune, à Paris, apprécie la victoire du gouvernement de cette façon.
La république constitutionnelle a échappé belle. La majorité de 26 est attribuée à l'intervention opportune de Brisson, qui a réussi à arrêter le flot menaçant qui allait engloutir le cabinet, après le massacre qu'avait commencé à en faire M. Mirais.
Les cris assourdissants de "Vive la Commune", et "d'assassin", dont les socialistes ont assailli le marquis de Gallifet, sont considérés comme de graves symptômes révolutionnaires, symptômes qui se manifestent, depuis nombre d'années dans la Chambre. La victoire remportée par le Cabinet assure de la solidité à l'exécutif, du moins jusqu'à la fin du procès en cour martiale de Dreyfus.
Mais les républicains modérés, tels que M. Ribot, déclarent que le danger réel viendra des socialistes, qui, pour la première fois, ont fait leur entrée dans le gouvernement. Ils comprennent parfaitement que leur puissance grandit, et ils n'ont jamais été aussi exigeants.
Les réactionnaires nationaux accusent ouvertement qu'ils veulent détruire la république et profiter d'une occasion pour élever la situation. Si l'un en croit les renseignements reçus au ministère de la marine, Dreyfus n'arrivera pas avant samedi ou dimanche.

Nouvelles Américaines

Nouvelle et toute-puissante organisation des travailleurs.

New York, 27 juin—L'organisation d'une grande union de 500,000 travailleurs, dans le "Greater N. Y.", a été créée par un comité qu'avait nommé l'Union Fédérale Centrale.
E. W. Perry, un des organisateurs, a dit: Cette Union constituera le corps le plus fort de travailleurs qui ait jamais existé sur le globe.
Toutes les unions des cinq bourgs de N. Y. vont y adhérer. Elle sera plus puissante qu'aucune des autres unions, nationales ou internationales.
Elle aura plus d'influence en ville que toute autre organisation de travail que l'on ait jamais eue ici.
La direction des affaires deviendra plus facile. Les employés profiteront considérablement de la centralisation des unions du travail, à N. Y.
Il y aura moins de grèves dans un an, grâce à l'influence de cette grande organisation centrale. Le principe de l'arbitrage pourra enfin triompher.
Depuis 11 ans, les maçons-briquetiers n'ont pas eu de grèves, parce qu'ils se sont unis. Il y a de superbes exemples de la puissance de la centralisation dans le "Greater New York."

La question d'importation de travailleurs.

Arrêt contradictoire.
Kansas City, Ind., 27 juin—Une dépêche spéciale de Weir City annonce que le juge Skidmore a prolongé l'injonction qui interdit aux compagnies de charbon d'importer des travailleurs dans le comté de Cherokee. Cette injonction y crée une situation assez étrange.
Il y a maintenant deux injonctions en vigueur: l'une ordonnant au shérif d'arrêter toute importation de travailleurs par les compagnies; l'autre interdisant au shérif d'intervenir contre toute importation de ces mêmes travailleurs dans le comté. Le shérif déclare qu'il s'en tiendra à la première injonction. Il peut résulter de graves conflits d'autorité de cette situation anormale.

Une nouvelle compagnie sucrière aux Hawaii.

San Francisco, 27 juin—La compagnie sucrière Makawall a été incorporée; son capital est de \$5,000, dont \$1,500,000 sont souscrits. La compagnie va commencer les affaires dans les îles Hawaii.

Arrestation.

New York, 27 mai—Wm Ballard garçon d'écurie, couleur, a été arrêté, ici, aujourd'hui. Il est accusé d'avoir assassiné son patron, Clayton Young, propriétaire de chevaux, à St. Louis, le 22 août 1896.

En quarantaine.

San Francisco, Californie, 27 juin—Le vapeur Nipponmar, qui avait été retenu à la quarantaine d'Honolulu à cause de la rumeur d'un cas de peste à bord, est arrivé ce matin à San Francisco. Il a été envoyé à la quarantaine.

Du Gaz à bon marché comme Combustible.
12 1-2 CENTS LES CENT PIEDS.
Vous servez-vous d'un Poêle à gaz?
Non, pourquoi? Avez-vous peur du prix?
12 1-2 cents les cent pieds au gaz est le meilleur marché.
BUREAU DE LA NEW ORLEANS GAS LIGHT CO.—A partir du 1er juillet 1899, le prix du GAZ DE CHAUFFAGE sera de \$1.50 par 1000 pieds cubes, moins 25 cents par 1000 pour les paiements prompts.
POUR LE GAZ, en montant et à l'entrée au Bureau de la Compagnie aux 115, 00, 516, 50 et 518, 00, 10 1/2, CHATEAUEMENT.
DUNCAN JONES, Secrétaire.
23 juin—au, 1er juillet